



Avec vous,
Pour vous,
Près de vous !



Infos de la semaine – 14 août 2011

Bonjour,

Quelques infos en cette semaine du 14 au 21 août ... marquée principalement par les cérémonies commémorant le 67^{ème} anniversaire du Débarquement des Troupes Alliées en Provence.

Cette année et pour la première fois depuis bien longtemps, je ne me suis pas joint au cortège « officiel », conduit par le Ministre de la Défense et parti du Dramont pour rejoindre Cavalaire en ce matin du lundi 15 août. En effet, j'ai préféré privilégier les cérémonies sur mon canton.

J'avais ainsi décidé d'aller saluer les autorités à Puget hier matin à 10 h 00, avant de me rendre au Muy, car les deux manifestations étaient à la même heure. Bien mal m'en a pris, car j'ai du « rebrousser » chemin à l'entrée de Puget en raison du défilé qui se mettait en place et j'ai eu les plus grandes difficultés pour rejoindre Le Muy avant le début de la première partie de la cérémonie au Mémorial situé sur la RNN7.

J'ai cependant pu être aux cotés de Liliane BOYER et de son équipe municipale, pour la fin de cet hommage à nos libérateurs, qui s'est ensuite poursuivi par un moment de recueillement au rond-point Général FREDERICK et ainsi qu'au Pont de la Nartuby. J'ai enfin déposé comme chaque année, une gerbe à la mémoire de Claude JACQUEMET, un muyois héroïque, qui faisait partie des rares français parachutés sur la zone dans la nuit du 14 au 15 août 1944.

Le soir, je n'ai pu me rendre à Saint-Tropez où j'avais été invité par le Maire pour assister à la revue aérienne « Les Ailes de St Tropez », car je devais être à 19 h 00, à Roquebrune pour représenter le Président du Conseil Général.

Une très belle et digne manifestation organisée de main de maître par Michel TING, Conseiller Municipal délégué aux associations patriotiques, au cours de laquelle j'ai déposé une gerbe avant de rejoindre la stèle des parachutistes au pied de la Chapelle Sainte-Anne.

De plus, l'association « AOUT 44 », regroupant des passionnés de cette période, et habillés en tenue d'époque, avait massivement investi l'esplanade du Mémorial du Combattant, avec plus de 23 véhicules.

Vous trouverez en annexe quelques images de cette journée ... ainsi que deux photos « collector » de la Libération de notre village par les alliés en 1944 ...

Dans un autre registre, nous sommes entrés dans la semaine la plus chargée de l'année du point de vue touristique. Le temps semble au rendez-vous et espérons qu'il reste au beau fixe pour ces prochains jours.

Enfin, un dernier mot pour vous inviter à voir et à revoir le reportage diffusé sur TF1 lundi 1^{er} août au journal de 20 h 00 dans le cadre des « enquêtes de l'été » sur le respect dans le Var des Plans de Prévention des Risques Incendie et Forêt (PPRIF) :

http://www.wat.tv/video/enquete-ete-ces-communes-qui-3yhov_2i0u7_.html

A bientôt pour une prochaine Newsletter ...
Bonne journée et @ bientôt

Jean-Pierre SERRA
Avec Vous, Pour Vous et Près de Vous ...

Voir les sites

- www.visitvar.fr
- www.cg83.fr
- www.apenme.org
- [Vivre aux Issambres](http://www.facebook.com/pages/Vivre-aux-Issambres/146709652056143)